



20.05.2016 - 10:01 Uhr

Mettons le holà aux embouteillages en déposant le 5 juin 2016 un oui clair et net dans les urnes!



Berne (ots) -

es annonces quotidiennes d'embouteillage énervent énormément les citoyens, notamment ceux qui ont besoin de leur voiture pour se rendre au travail et pour exercer leur métier. Même le ministre des finances et Conseiller fédéral Ueli Maurer dit explicitement dans une interview d'actualité donnée au journal 20Minutes à quel point les embouteillages le fâchent. L'ACS ainsi que les auteurs de l'initiative connaissent la solution: dire le 5 juin 2016 un oui clair et net à l'initiative populaire «Pour un financement équitable des transports».

Le 5 juin, le Souverain aura grâce à l'initiative populaire «Pour un financement équitable des transports», dite initiative Vache à lait, la possibilité d'assurer le financement d'une infrastructure routière moderne. C'est dans les agglomérations urbaines et sur de nombreux tronçons autoroutiers, notamment sur l'A1, notre artère vitale au niveau de la technique des transports et de l'économie, que la problématique des embouteillages est la plus grande. Les assainissements et les développements ont été négligés trop longtemps. Il faut impérativement investir dans l'infrastructure routière pour pouvoir avancer rapidement et en toute sécurité.

Le Conseiller fédéral Ueli Maurer constate lui aussi dans une interview du 19.05.2016 publié dans le journal 20 Minutes « Il y a effectivement énormément d'embouteillages. Aux heures de pointe, il est de nos jours impossible de parcourir le trajet Zurich-Berne. » Et: « Le trafic est appelé à se densifier encore et le nombre des embouteillages va encore augmenter. » L'ACS confirme entièrement ces constatations du ministre des finances. Les automobilistes ont passé en 2014 environ 21'500 heures dans des embouteillages, ce qui coûte chaque année à notre économie environ CHF 2 Mrd. Ce sont là des chiffres exorbitants qui vont encore augmenter à l'avenir!

Le programme de développement stratégique de la Confédération (STEP) prévoit d'éliminer les grands goulets d'étranglement sur les routes suisses en 2040. Bien trop tard. Le trafic risque de s'effondrer complètement! C'est pourquoi l'ACS lance un appel aux usagers de la route de déposer le 5 juin prochain un oui dans les urnes. Nous avons la chance unique de rendre nos routes performantes pour l'avenir en les dotant des moyens financiers requis.

Pour tout renseignement complémentaire, prière de contacter:

Christophe Hurni, Président de la section ACS de Neuchâtel

Tél. 079 240 62 51

E-Mail: info@sports-promotion.ch

Pour les informations en langue alémanique, prière de contacter:

Mathias Ammann, président central Automobile Club de Suisse (ACS)
Tél: 079 300 54 45
E-Mail: mathias.ammann@acs.ch

Medieninhalte



*Mettons le holà aux embouteillages en déposant le 5 juin 2016 un oui clair et net dans les urnes!
/ Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100003636 / L'utilisation de
cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source:
"obs/ACS Automobil Club der Schweiz/Fotolia"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003636/100788232> abgerufen werden.